

Pressemitteilung 112/2022

Frauenkulturtage 2022

Acryl ist Trend – Kreativ werden mit Acrylfarben

Acrylfarben werden gerne in der Malerei verwendet, ob für Landschaftsbilder oder in der experimentellen Malerei. Während der Frauenkulturtage können Kreative sich gleich in zwei Kursen im Umgang mit Acrylfarben üben.

Acrylic Pouring ist eine relativ neue Kunstform, die in den USA ihren Ursprung hat. Hierfür werden keine zeichnerischen oder maltechnischen Vorkenntnisse benötigt. Mit dem Gießen der Acrylfarbe entstehen in kurzer Zeit einzigartige Kunstwerke. Kreativpädagogin Claudia Wieser lädt am Donnerstag, 10. März, von 18.00 bis 20.00 Uhr alle Interessierten ein, sich am Acrylic Pouring im Marcel-Callo-Haus, Widumer Straße 19, auszuprobieren. Für das Material wird eine Teilnahmegebühr von 12 EUR erhoben. Bürgerinnen und Bürger können sich telefonisch über 02305 / 41545 anmelden.

Auch der CastroperCunstVerein setzt auf Acryl. Jedoch kommt hier der Pinsel zum Einsatz. Am Samstag, 12. März, entstehen von 10.00 bis 14.00 Uhr im Atelier „arto mondo“, Obere Münsterstraße 2, nach einer Vorlage verschiedene Varianten eines Motivs. Leinwand und Pinsel können, wenn vorhanden mitgebracht werden. Die Teilnahme inklusive Material kostet 15 EUR. Anmeldungen werden unter 0179 / 7645246 oder unter 0157 / 79461868 entgegengenommen.